



ひらきた



★It's okay! みんながっいいい★

【学校教育目標】
確かな学力
豊かな心
健やかな身体の育成



学校ホームページ
QRコード

令和 6年 10月 31日
上尾市立平方北小学校
編集責任者:校長 三日月 桂子



本校の学力

校長 三日月 桂子

今月に入り、すっかり秋めいた季節となりました。

先月実施された市内陸上競技大会では、日頃の体育授業の成果を発揮し、一人一人が輝いていました。最後、フィールドを去る時「ありがとうございました!!」の清々しい態度を見て、6年生は、本校の誇りであると改めて実感しました。前日の在校生からの応援エールもすばらしく、本校が一丸となった大会であったと思います。

さて1学期に実施した本校の学力調査(全国学力学習状況調査、埼玉県学力学習状況調査)の結果について、成果と課題を分析しましたのでお知らせいたします。

国語では、慣用句や辞典の使い方など、情報の使い方や我が国の言語文化に関する問題の正答率が高かったです。知識・技能の学力が高く、日々の学びを定着させているといえます。一方で、分かりやすく話したり、自分の考えをまとめたりする問題でつまずきがみられました。記述式の問題の正答率も低く、問われていることに適切に答える思考力・判断力・表現力の向上が課題です。

算数では、割合や比例の関係など、変化と関係に関する問題がよくできていました。四則計算はややつまずきがあるものの、正答率が高い問題が多くありました。課題としては、データの活用が挙げられます。グラフや表から数値を求めたり、2つのグラフの関係について考えたりする問題の正答率が低く、無回答率が高い傾向にあります。

本校児童の学習に向かう姿勢は素晴らしく、学びへの関心は全国平均を越えています。授業では教師の話をよく聞き、友達と楽しみながら学び合いを深めており、落ち着いた学習環境が学習意欲の向上につながっています。

ご家庭でもお子様の学びの成果や日々の努力を誉めていただき、目を輝かせて主体的に学ぶ児童の育成に協力していただけますようお願いいたします。

11月の行事予定

日	曜	行事
1	金	彩の国教育の日 彩の国教育週間 特別日課5時間 (14:10 下校) 個人面談④
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	
6	水	月曜日課 1年生4時間給食(13:30 下校) 2~6年生5時間授業
7	木	教育相談日
8	金	なかよしタイム
9	土	
10	日	
11	月	給食費口座振替日
12	火	PTA 集金・第2回本部会・常任委員 会・前期会計監査
13	水	上尾市小中学校音楽会(5年生) 委員会⑦
14	木	県民の日
15	金	なかよしタイム
16	土	校内音楽会 11:45 下校
17	日	
18	月	振替休業日
19	火	5時間授業 14:45 下校
20	水	なかよし遠足 クラブ⑦ スクールカウンセラー来校
21	木	3年生社会科見学
22	金	4時間授業・給食・清掃 13:45 下校 体育集会
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	通常日課3時間授業(給食なし) 就学時健康診断
26	火	
27	水	消防総合訓練
28	木	なかよし遠足予備日
29	金	講話集会 学校運営協議会(10:10~) 5年生ふれあい講演会
30	土	

教育環境の整備・改善

校内の教育環境を改善し、児童や保護者、地域の方にとってよりよい学校づくりに取り組んでいます。

玄関



ひかり学級の協力で、職員玄関が明るく華やかになりました。

ひらっきー広場



テーブルやいすを置き、休み時間の交流や授業での活用をしています。

ひらっきールーム



広く明るくなり、教育相談や個別の支援がしやすくなりました。

彩の国教育の日・教育週間

埼玉県では、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」として、教育に関する様々な取組を推進しています。

埼玉県の取組は下の URL でご覧いただけます。

<https://www.pref.saitama.lg.jp/f2215/kyouikunohi/>

修学旅行・校外学習

6年生 修学旅行

9月27日・28日に日光東照宮や華厳の滝等を見学し、学びを深めました。



2年生 生活科見学

10月1日に上尾図書館たちばな分館・丸山公園の見学をしました。



5年生 社会科見学

10月8日に食料品工場と首都圏外郭放水路を見学しました。



1年生 生活科見学

10月24日に上尾丸山公園で、自然学習館見学やどんぐり拾いをしました。



陸上競技大会

10月16日の陸上競技大会では、6年生一人一人が自身の記録と向き合い、全力で競技に取り組みました。



花いっぱい運動

10月22日に青少年育成連合会平方地区会議の皆様と一緒に花壇に花を植え、学校が明るくなりました。



なかよし交流会

10月21日のなかよし交流会では、ひかり学級の児童が市内22校の友達と楽しく交流できました。



県立近代美術館出前授業

10月25日に近代美術館所蔵の様々な椅子を使った鑑賞授業を行い、楽しく感性を磨く学びができました。

